



## Déplacement de la statue de Jean Royer Place de la Liberté

7 juillet 2025



Dans le cadre des travaux de la ligne 2 du tramway, la statue de Jean Royer, réalisée par l'artiste Vincent Guderzo, sera déplacée lundi 7 juillet 2025.



### Le saviez-vous ?

Son installation sur la place de la Liberté a été inaugurée le **31 octobre 2013**.

La statue met en scène Jean Royer, la main gauche appuyée sur un pupitre et tendant la main droite en direction de l'avenue du Général de Gaulle et du tramway.

Pour tout savoir sur le projet Lignes2tram :

[lignes2tram.fr](http://lignes2tram.fr) [contact@lignes2tram.fr](mailto:contact@lignes2tram.fr)



### Que devient la statue pendant et après les travaux ?

- Pendant la durée des travaux, **la statue en bronze sera mise en lieu sûr** et fera l'objet d'un **nettoyage**, afin de lui redonner son éclat originel.
- Une fois la place de la Liberté réaménagée, **la statue sera repositionnée sur ce nouvel espace public** largement végétalisé.
- Son **implantation définitive** sera validée avec **l'association des Amis de Jean Royer** dans les prochains mois.